
Entwurf Fragenkatalog für die Fraktionen vor Ort 
 

 

1.) Wie viele Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf werden im kommenden 

Schuljahr an einer allgemeinen weiterführenden Schule in Musterstadt neu 

aufgenommen? 

2.) Wie viele Kapazitäten für den gemeinsamen Unterricht (GU) sind an den allgemeinen 

weiterführenden Schulen in Musterstadt neu eingerichtet worden bzw. vorgesehen?  

3.) Wie ist der Abstimmungsprozess im Vorfeld des Anmeldeverfahrens in Bezug auf die 

GU-Aufnahmen zwischen dem Schulträger und der Schulleitung gelaufen? Gibt es 

Verbesserungsvorschläge für künftige Verfahren? 

4.) Sind diese weiterführenden Schulen auf die aufzunehmenden Kinder gut vorbereitet? 

Was ist ggf. aus Sicht des Schulträgers bzw. der Schulleitung noch zu verbessern bzw. 

vorzubereiten?  

5.) Wie viele Kinder aus Musterstadt werden nach der Grundschule im kommenden 

Schuljahr auf eine Förderschule wechseln (differenziert nach Förderschwerpunkten / 

Förderschulen)?  


